

Trump advierte de severas sanciones contra Moscú y Kiev si la guerra no cesa

Además, durante la jornada, el presidente de Estados Unidos se comunicó con el líder chino Xi Jinping.

Agencias

El presidente estadounidense, Donald Trump, advirtió sobre la posibilidad de imponer sanciones "muy duras" contra Rusia y Ucrania, si la guerra entre los dos países no finaliza.

"Cuando vea el momento en que esto no va a parar será muy, muy, muy duro. Y, para ser sincero, podría serlo sobre ambos países. Se necesitan dos para bailar el tango, pero serán muy duras, ya sea sobre Rusia o cualquier otro", dijo en el Despacho Oval.

El líder republicano argumentó que serán muy duros, porque se está produciendo "un baño de sangre". Además, recordó que en la conversación que mantuvo el miércoles con su homólogo ruso, Vladímir Putin, comparó el actual conflicto con una pelea de niños.

"A veces, ves a dos niños pequeños peleando como locos. Se odian, están peleando en un parque e intentan separarlos. No quieren que los separen, pero a veces es mejor dejarlos pelear un rato y luego separarlos. Ayer le hice esa analogía a Putin: 'Presidente, quizás tenga que seguir luchando y sufriendo mucho, porque ambos bandos sufren, antes de que pue-

solo ataca objetivos militares, no civiles ni infraestructura energética": "Esa es la diferencia y por eso estamos intentando hacer más con Rusia".

CONVERSACIÓN CON XI

Por otra parte, Donald Trump tuvo su primera conversación telefónica con su homólogo chino, Xi Jinping, desde que regresó al cargo. Según el presidente norteamericano, la reunión estuvo centrada en asuntos comerciales y la ha calificado como "excelente" y con un resultado "muy positivo para ambos países". Además, anunció que los dos países llevarán a cabo conversaciones co-

merciales con la esperanza de romper un estancamiento sobre aranceles y suministros globales de minerales de tierras raras.

"Nuestros respectivos equipos se reunirán pronto en un lugar por determinar", escribió Trump en su plataforma de redes sociales después de la llamada, que, según él, duró una hora y media.

El secretario del Tesoro Scott Bessent, el secretario de Comercio Howard Lutnick y el representante comercial Jamieson Greer, representarán al lado estadounidense.

Trump añadió que Xi lo invitó "amablemente" a él y a la primera dama Mel-

nia Trump a China, y Trump correspondió con su propia invitación para que Xi visite Estados Unidos.

Por su parte, el Ministerio de Relaciones Exteriores chino dijo que Trump inició la llamada entre los líderes de las dos economías más grandes del mundo. El ministerio señaló en un comunicado que Xi pidió a Trump que "revirtiera las medidas negativas" que Estados Unidos ha tomado contra China.

También informó que Trump dijo que "a Estados Unidos le encanta tener estudiantes chinos viiniendo a estudiar", aunque su administración ha prometi-

ACCIONES DE TESLA DESEPLOMAN

Las acciones de Tesla, propiedad del multimillonario Elon Musk, se desplomaron 14% ayer en la bolsa de Nueva York, en plena disputa pública entre el CEO de la compañía y el presidente de EE.UU., Donald Trump. "Sin mí habría perdido las elecciones", y "cuánta ingratitud", escribió en la red social X, luego de que Trump dijera sentirse "muy decepcionado" con Musk. "La manera más fácil de ahorrar miles de millones de dólares en nuestro presupuesto es cancelar los subsidios y contratos gubernamentales (a las empresas) de Elon. Siempre me sorprendió que Biden no lo hiciera", resaltó en otro mensaje. Por su parte, Musk publicó ayer que "es hora de lanzar la gran bomba: Trump está en los archivos de Epstein. Esa es la verdadera razón por la que no se han hecho públicos".

do revocar algunas visas.

Comparando la relación bilateral con un barco, Xi le dijo a Trump que ambas partes necesitan "tomar el timón y establecer el rumbo correcto" y que deben "eliminar todo tipo de interferencias e incluso sabotajes", informó el comunicado del ministerio.



TRUMP SE REFIRIÓ A LA GUERRA EN UCRANIA TRAS REUNIRSE CON EL CANCELLER ALEMÁN FRIEDRICH MERZ.